
Cette place, assez grande, est très fréquentée. Par les enfants à la sortie de l'école, par des joueurs de 
boules, par les terrasses des bars, par les promeneurs voulant faire une pause. 

Un projet de végétalisation est en cours mais il paraîtrait judicieux d'aménager les 9 pieds d'arbres en 
construisant des caissons pour mettre de la terre, afin que les enfants de l'école et les habitants 
puissent y faire des plantations. 

Cela nécessite que le service des espaces verts puisse apporter de la terre en quantité suffisante pour 
les 9 pieds d’arbres. Ensuite le compost de la place commandant Arnaud (voire celui de Dumont 
d’Urville) peut prendre le relais. 

Les bacs peuvent être fait sur le modèle ci-dessous, il serait bien qu’ils soient en harmonie pour 
l’esthétique de la place. 

 

 

 

Peuvent être faits sur ce modèle existant 

Pied d’arbre existant pouvant être conservé 



 

 

 


